

親  
光  
だ  
よ  
り

7月号

毎年恒例

# ケーキバイキング



テーブルに並んだ色とりどりのケーキを前に、「どれにしようかな?」と迷う声が飛び交い、皆さま嬉しそうな様子。  
お好きなケーキを選んで召し上がっていただき、「甘くておいしい」「たまにはこういうのもいいね」と笑顔が広がりました。



# マジックショー



6月22日には不思議がいっぱいのマジックショーを開催。  
目の前で繰り広げられる不思議な世界に、「えっ!どうなってるの?」  
「すごい!」と驚きと歓声が!

プロのマジシャンによる本格的なマジックに、  
拍手と笑顔があふれる楽しい時間となりました。



## 【レクリエーション】風鈴づくり



夏にぴったりの風鈴づくりを楽しみました！  
 ペンを手に、お花や金魚、好きな模様を  
 描いて、みんなでオリジナル風鈴を制作♪  
 「音が鳴るの楽しみ〜♪」と、笑顔がいっぱい  
 のひとときになりました  
 仕上がった風鈴は、飾るとパッと明るい気分  
 夏本番が楽しみです！



## 7月行事食 【七夕御膳】



涼やかな「七夕御膳」で七夕そうめんや天ぷら  
 など季節の味を楽しんでいただきました  
 色とりどりの飾りや短冊づくりにも取り組み、  
 皆さまの願いごとがきらきらと揺れる、にぎやかな  
 七夕となりました。



## 職員だより

こんにちは セセラギ2番地ユニットリーダーの谷場 将士です。

梅雨が明け、いよいよ本格的な夏の暑さが続いておりますが、ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。私は令和3年に入社し、今年で4年目を迎えました。4月より、セセラギ2番地のユニットリーダーとして新たなスタートを切りました。入居者の皆様が毎日安心して穏やかに過ごしていただけるよう、職員一同、心を込めてサポートしてまいります。

6月はケーキバイキングやマジックショー、外出レクリエーションなど、楽しいイベントが盛りだくさんでした。ご入居者様からは「楽しかった!」「また行きたい!」という明るいお声や笑顔がたくさん見られ、私たち職員にとっても嬉しいひとときとなりました。そして7月には、いよいよ納涼祭を予定しています。ご家族の皆様にもご参加いただける機会ですので、ぜひお越しくださいませ。

私ごとになりますが、3年前に結婚し、昨年ようやく結婚式を挙げることができました。新婚旅行では函館を訪れましたが、そのお話を入居者様にしたところ、「懐かしいおね〜」とたくさんの思い出話を聞かせてくださいました。そうした日々の会話の中から、入居者様が大切にされてきたことや思い出に触れることができるのは、介護の仕事の魅力のひとつだと感じています。これからも、「その方らしさ」を大切にしながら、楽しく穏やかな毎日を共に過ごしていけるよう努めてまいります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



# 7月27日（日） 納涼祭

ゲームコーナー 【12：00～15：00】		ステージイベント【1Fエントランス】	
正面玄関前	ヨーヨー釣り スーパーボール ドリンク	12：30～12：50	オーブニングコンサート
		13：00～13：20	1階【せせらぎ】 利きミックスジュース
		13：30～14：00	2階【そよかぜ】 マツケンサンバルーン
1F 右側	射的・輪投げ	14：10～14：30	3階【ひだまり】 有名人と3番勝負
1F 左側	駄菓子 アイスクリーム	14：40～15：00	フィナーレ 新卒職員 ドリフターズ

【お車でお越しの方】 当施設駐車場をご利用くださいませ。

## 【参加方法について】

12:00～14:30までは随時受付をしております。  
ご都合のよい時間帯でお越しいただき、受付を行ってください。  
受付時にゲームやフード等の引換券をお渡しさせていただきます。  
15:00の終了時間までお楽しみいただけます。  
ご都合のよいお時間まで、どうぞお楽しみくださいませ!!

## 【その他】

事前の参加アンケートへのご回答がなくても当日のご都合がよろしければ是非ご参加ください。